



FUEGO LOGRÓ SER EXTINGUIDO HORAS MÁS TARDE.

Incendio en Limache con evacuación por alerta SAE fue controlado

Una tarde de tensión vivieron los vecinos del sector Hacienda Limache, quienes cerca de las 17.30 horas recibieron una alerta SAE para evacuar preventivamente debido a un incendio forestal que avanzaba con rapidez por la zona.

Según informó el alcalde Luciano Valenzuela, la emergencia ya fue completamente contenida.

“El incendio ya se encuentra totalmente controlado. Fue 1.5 hectáreas las que fueron afectadas. Logramos evacuar a 7 personas. Es un sector mayoritariamente rural, lo que significa que los terrenos son mucho más grandes. Las casas no están tan cerca y esto nos permitió trabajar rápidamente”, señaló.

En el lugar trabajaron equipos de CONAF, Bomberos y Carabineros, además de unidades municipales.

“Desde la perspectiva municipal, trabajó Gestión de Riesgo y también Seguridad Municipal para poder generar todo lo que tiene que ver con la evacuación. Se generó el mensaje SAE para poder trabajar lo más rápido posible la emergencia, la cual, insistió, hasta ahora se encuentra ya controlada un 100%”, agregó el jefe comunal.

Las autoridades reiteraron el llamado a la preventión, especialmente en días de altas temperaturas y condiciones propicias para la propagación del fuego. ☺